

Obsèques de Sr. Lydwine – Abbaye de Bonneval – 30 octobre 2013

Accueil par le P. Pierre-Antoine Bozo

Comme pour garder bien ferme notre lien avec la communauté de Bonneval, tante Lydwine y rassemble à nouveau aujourd'hui sa famille et les amis de l'Abbaye, à presque un an de distance. Mais cette fois, l'ordre des choses est respecté et Monseigneur l'évêque, que je remercie de sa présence, peut venir présider l'inhumation. Car pour inhumer, il faut bien avoir un corps à déposer *in-humus*, dans la terre.

Cette découverte providentielle du corps de tante Lydwine, alors que nous avions, par la force des choses, consenti à sa mort, réveille la souffrance de cette mort brutale et cachée, mais aussi apaise et d'une certaine manière nous aide à accomplir ce travail intérieur du deuil que la mort d'un être cher nous oblige à faire.

Ce corps « voué à la mort », et mort en effet ; ce corps destiné à la Résurrection lorsque le Seigneur viendra dans sa Gloire ; ce corps que nous allons mettre en terre ; ce corps grâce auquel Sœur Lydwine a été présente au monde et à chacun de nous, grâce auquel elle a fidèlement servi dans cette abbaye, méritait d'être réuni au cimetière des sœurs, lieu du repos, pour « attendre » avec elles, si l'on ose ainsi parler, les Cieux nouveaux et la Terre nouvelle qui sont notre vocation bienheureuse.

Que cette messe alors nous soit une occasion de fervente action de grâces auprès du Dieu d'Amour. Action de grâces pour Sœur Lydwine, action de grâces pour notre commune vocation à la béatitude, action de grâce pour le si beau mystère de la vie consacrée, qui révèle au monde que nous sommes faits pour Dieu, corps et âme.